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INAUGURACIÓN ESTACIÓN DE TREN DE LANCQ Y ENTREGA DE

SUBSIDIOS HAB1TAC1ONALES

~; , i M - ' f r . Mf . .,Inicio esta mañana en Lanco lo que podría ser mi ultima visita
de trabajo a la provincia de Valdivia.

En uno minutos más voy a firmar el proyecto de ley para
transformar esta provincia en la nueva Región de Los Ríos.

De esta forma, estoy cumpliendo un compromiso que asumí
como candidato presidencial. Es fácil prometer, sobre todo
cuando uno ve las encuestas y sabe que no va a salir elegido.
Lo difícil es hacer lo que voy a hacer ahora.

Pero no se trata sólo de cumplir una promesa. Eso no es lo
más importante. Lo hacemos porque estamos convencidos de
que es lo mejor para Chile, para el resto de la X región que
ahora podrá concentrar mejor sus recursos y, especialmente,
para los 356 mil habitantes de esta provincia de Valdivia.

También hoy es un día especial para los 15 mil habitantes de
esta comuna. Antes de que termine el año, este edificio
volverá a ser un factor de conexión y de integración con el
resto de la región y del país.

Por aquí volverán a circular los trenes que nunca debieron
haberse ido, porque el ferrocarril es parte de nuestra riqueza,
de nuestra tradición y de nuestra historia?"

Es verdad que no será un tren para hacer viajes de larga
distancia. Para eso todavía será mejor y más cómodo utilizar
los buses. Pero sí es una nueva y buena forma de llegar hasta
Puerto Montt, por el sur, o hasta Victoria por el norte.
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Se detendrá en 16 localidades y tendrán dos frecuencias
diarias por cada sentido. El viaje entre Victoria y Puerto
Montt tardará 6 horas y la idea es que sirva como Metrotrén,
igual como el que existe entre Santiago y San Fernando.

Ahora, chilenos y extranjeros podrán recorrer esta parte del
sur de Chile en tren y estoy seguro que eso también tendrá un
efecto positivo sobre el turismo y el comercio.

Junto con ello, esta mañana también estamos celebrando que
240 familias, más de 800 personas de esta comuna, que hasta
ahora viven de allegados o en asentamientos irregulares,
tendrán acceso a una vivienda propia.

Para ello, estamos invirtiendo más de mil 200 millones,
porque entendemos que es nuestro deber como país asegurar a
cada chileno un lugar digno donde vivir y desarrollarse.

Eso es lo que hemos hechos en estos casi 6 años. Queremos
que el crecimiento de Chile llegue a todos y hoy llega aquí
hasta esta comuna de Lanco.

Tenemos un país que es respetado en el mundo por lo que
hemos podido hacer entre todos en: crecimiento, disminución
de la pobreza, estabilidad política, democracia, derechos
humanos, infraestructura y combate a la corrupción.

Ayer fuimos nuevamente elegidos por lejos como el país con
menor corrupción y mayor transparencia de toda
Latinoamérica, incluso mejor que muchos países europeos.

Estamos en el lugar 21, lo que nos debe llenar de orgullo,
porque lo hemos logrado con mucho trabajo y dedicación.
Bien por Chile, porque somos un país de gente honesta.



Por eso me enojo cuando algunos intentan dañar lo que entre
todos hemos conseguido. En su desesperación, salen a
realizar denuncias irresponsables para ver si ganan un par de
votos tratando de ensuciar al gobierno y al Presidente.

Ayer la Cámara de Diputados, luego de una cuidadosa
investigación, determinó casi por unanimidad que no hubo
irregularidades en un caso que salió durante semanas en la
prensa, radio y televisión.

No había nada de la suciedad que habían denunciado, pero
igual provocaron un daño enorme a la honra de personas
inocentes. Creyeron que con eso dañaban al gobierno y
ganaban votos.
No entienden que las elecciones se ganan con ideas, con
capacidad de dar gobierno a Chile, con credibilidad. No basta
con andar prometiendo lo que la gente quiere escuchar,
porque los chilenos sabemos distinguir una promesa de
campaña de un compromiso serio, que tiene detrás el trabajo
y la experiencia de más de 15 años de gobierno.

Falta mucho por hacer, pero vamos por el camino correcto.
Eso los chilenos lo saben y por eso estoy seguro que
tendremos un tremendo apoyo en diciembre próximo.


